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会 議 議 事 録
委員長会議

開催日　平成30年12月16日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　小泉キャプテン
	 山仲グリーン、松田競技、
	 北岡ハンディキャップ、中村キャディー、
	 瓜生エチケット、塩貝レディース、
	 西居ハウス、
	 東野編集各委員長（順不同）
	 佐藤支配人、澤田副支配人
議　事
　定刻、小泉キャプテンが議長となり、会議に
入った。

（東野編集委員長）
○会報誌の内容について
・新春号は 1月10日頃発送予定。
・�例年通り、理事長とキャプテンから新年のご
挨拶、新春干支メッセージは 5名を予定して
おり、倶楽部競技優勝者やホールインワンの
特別寄稿は 9名を予定。
・�第 3 回チャーターメンバー座談会や連載寄稿
第 4回『城陽うさぎのひとり言』の他、山中
伸弥氏への名誉会員証授与の様子なども掲載
予定で、新春号に相応しい内容となっている。

（塩貝レディース委員長）
○活動について
琵琶湖CC、枚方CC、城陽CCとの交流コン
ペは次回 4月 1日に当倶楽部で行う予定にし
ており、引き続き女性メンバーの活性化を図
りたい。
○ドレスコードについて
最近女性メンバーの服装が乱れてきていると
の声が聞かれるので、さつき会で注意を促し
た。
○その他
レストランメニューについて、脂っこいもの
が多く女性には重たいので、サンドイッチな
ど軽めのメニューを考えてほしい。

（瓜生エチケット委員長）
○エチケット標語について
1月～ 3月のエチケット標語は、
「次打点へは、クラブを持っていきましょう。」
に決定。
何度か出ている標語だがプレーファストはま
だ課題であるので、注意喚起していく。
○ドレスコードについて
・�これからの季節はレストランでの防寒着着用
が問題になることが多いので、レストラン入
口に掲示物での注意喚起と、場合によっては
従業員や店長などからも声掛けをしてほしい。
・�夏の半ズボンでの来場について、近隣他倶楽
部は禁止にしている所が大半で、認めている
所も色や靴下の長さなど細かくルールを決め
ている。エチケット委員会としては禁止にし
たい。

婦人競技、グランドシニア杯に奮ってご参加下さい。
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（西居ハウス委員長）
○主な設備工事の状況とサービスについて
・�アテストルーム設置工事について、 1月 7日
から工事を開始し、 2月中旬ごろまでかかる
見込みで、工事期間中スタート室周りで来場
者に迷惑をかけるが、ご協力をお願いしたい。
・�冬のカイロサービスは、12月 8 日から開始し
ており、例年通り 3月半ばまで行う予定。
○レストランについて
12月から寒い時期に体の暖まる冬向けの新た
なメニューを出しているので、是非注文して
ほしい。女性メンバーから、軽めのランチメ
ニューを作ってほしいとの意見が出ており、
検討してもらうようお願いした。
○その他
男子トイレの臭いの問題について、薬品の変
更やマット洗浄頻度見直しなど対応してきた
が、解消しきれていない。経費はかかるが、
廊下側の出入り口に自動扉の設置ができない
か、もう一段踏み込んで検討していただくよ
う倶楽部にお願いした。

（北岡HDCP委員長）
○�現在のHDCPインデックスの分布状況につい
て
HDCPインデックス別の人数一覧を競技委員
会に提供し、A級B級の見直しに繋げていた
だいた。また、変更に伴いボーダーライン近
辺の方はA級B級のどちらに該当するかわか
りにくいことから、毎月初のHDCPインデッ
クス掲示の際に、A級B級も表示することに
した。

（中村キャディー委員長）
○キャディーの現状について
非常勤キャディーとして龍谷大学ゴルフ部員
の登録者数が増える見込みであるが、それ以
外については各種媒体を通じた求人募集への
応募や問い合わせは少ない。外国人の派遣キ
ャディー導入も検討したが、現状制度では勤
務が 1年しか認められず練度向上とコストが
合わないため、当面見合わせることにした。
引き続きキャディー不足への対策は模索して
いくが、西コースにナビ付カートが新たに入
るので、競技やコンペなどでの活用も検討し
てほしい。

プレーファストの為に、 
次打点へはクラブを2〜3本用意していきましょう。
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（山仲グリーン委員長）
○作業予定について
現在、台風被害箇所の修復及び改修工事を実
施中。その他、排水工事、ティフトン芝除去、
年明けには、フェアウェイの目砂やグリーン
の穴空け等の作業を行う予定であり、工事中
プレーヤーには迷惑をかけるがご理解賜りた
い。
○レディースティーの新設について
台風被害の修復作業のため、レディース�
ティー新設工事計画は延期させてほしい旨の
報告があった。代わりに、公式競技では使え
ないが（コースレートがないため）、プライ
ベートコンペなどにはラフの一部を刈り込ん
で設置するカジュアルティーで当面対応する
方法の提案がなされ、各委員長も賛成された。

（松田競技委員長）
○倶楽部競技について
・�平成31年度の競技日程が決定し競技手帳も作
成したので年内に配布する。
・�年間競技のTEE位置について、10月のみA級
は東コース黒、B級は西コース青を使用し、
その他の月はA級は青、B級は白に決定。
・�四大競技の参加資格について、直近 6ヶ月の
競技参加を 1回以上から 3回以上に変更した。
○2019年ルール改正への対応について
・�距離計測器の使用について、四大競技では不
可とし、その他の競技では可とする。
・�それ以外のルールについては、ゼネラルルー
ルをそのまま適用することとした。

＜前回会議からの持ち越し議題について＞
○理事長杯のシニア部門新設案について
各委員会での議論の結果、これまで通りでよ
いとの意見が多く、シニア部門はつくらない
ことに決定。参加者対策としては、参加条件
のインデックスを緩和する方法での対応を今
後検討する。
○�来場時のドレスコード（半ズボンでの来場）
について
・�半ズボンでの来場については、各委員会での
議論の結果も許容しない方がよいとの意見が
大半を占めることから、禁止することに決定。
会員への周知については、 4月の会報誌（春
号）と掲示物で行う。
・�その他、丸首シャツやスニーカーなどでの来
場についても意見が交わされ、近年は種類も
豊富で判断が難しいものも多くなっており、
個人の主観により異なる場合もあるが、まず
は会員から、城陽に相応しい服装を周知して
いく。
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（澤田副支配人）
○フェローシップ委員会からの報告
・�第44回会員家族懇親ゴルフ競技大会が平成30
年 9 月24日（月・祝）開催され、例年通り参
加者も多く盛会に終わった。ご協賛を頂いた
方々に御礼申し上げたい。次回は、平成31年
3 月21日（木・祝）を予定しており、 1月中
旬には案内を送付する。
・�平成30年12月 8 日（土）には新入会員懇親ラウ
ンド会が行われ、新入会員16名・役委員12名
が参加された。次回は 6～ 7月頃を予定して
いる。

（佐藤支配人）
○分科委員会の任期について
理事および分科委員の任期が2019年 6 ・ 7 月
に到来する。任期満了の者の他、異動対象者
も多くいるので、後任候補者の推薦等を早め
にお願いしたい。

開催日　平成31年 3月 3日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　小泉キャプテン
	 山仲グリーン、松田競技、
	 北岡ハンディキャップ、中村キャディー、
	 瓜生エチケット、塩貝レディース、
	 西居ハウス、東野編集各委員長、
	 川本フェロー副委員長（順不同）
	 佐藤支配人、澤田副支配人

議　事
　定刻、小泉キャプテンが議長となり、会議に�
入った。

（東野編集委員長）
○会報誌の内容について
・�春号は 4月10日頃発送予定。
・��エチケット委員会から「来場時・退場時のド
レスコード一部変更のお知らせ」を掲載予定。
・�連載企画の開場60周年記念チャーターメンバー
座談会は今回が最終回で、「城陽うさぎのひとり
言」は今回 5回目で次の夏号が最終回となる。
・�定番の一筆啓上は、11名にご寄稿いただき今
回 6名を掲載予定（残りは夏号）。多くの方
のご協力に感謝したい。

（川本フェローシップ副委員長）
○会員家族懇親ゴルフ競技大会について
・�3 月21日（木・祝）開催予定で、定員180名
に対して49組168名と空きがあるが、応募期
限の 3月10日迄勧誘していきたい。協賛につ
いても、引き続き会員の皆さまにご協力を賜
りたい。

○新入会員懇親ラウンド会について
・�6 月30日（日）を予定しており、城友会と重な
るが委員長方にはご参加をお願いしたい。
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（塩貝レディース委員長）
◯活動状況について
女子クラブ対抗の予選が 5月28日に開催され
るので若手中心に参加予定。また、琵琶湖・
枚方との三倶楽部懇親競技は 4月10日に当倶
楽部で開催予定で、引き続き積極的に活動し
ていきたい。
◯その他
レストランメニューについて、サンドイッチ
など軽めのメニューの要望が引き続きあった。

　
（瓜生エチケット委員長）
○エチケット標語について　
4月～ 6月のエチケット標語は、
「削ったターフや芝の塊りは、元へ戻し踏み
直しましょう」に決定。
キャディーが砂袋をもってくれているが、セ
ルフの時などプレーヤー自身もディボットを
元に戻すよう勧奨していく。併せて、バン
カーの直し方について、斜面に上げたり縁に
引っ張ってきて中心部分の砂が減る傾向にあ
るので、元の姿に戻すことを意識して行って
ほしい。
○その他
・�ネームリボンと帽子のバッジについて、ズボ
ンの後ろが着けにくいなどもあり着けてない
人も多くみられるので、どちらか一つにして
はどうかとの提案がなされたが、後ろから�
（リボン）も横から（バッジ）も名前の確認
ができるとの主旨で二つにした経緯があるこ
とから、変更せず現状のままとなった。
・�新ルールで、グリーンの旗竿を抜き差しして
キャディーが困っているとの声を聞いたので、
今後状況をみていく必要がある。

（北岡HDCP委員長）
○A級B級見直し後の効果について
基準変更によるB級からA級への移動は 1月
56名であったが、マンスリーへの参加人数は、
12月がA級63人・B級93人に対し、 1月がA級
68人・B級45人、 2月がA級77人・B級78人と
なった。一定の効果が見受けられるが、東西
コースの違いや天候によっても参加者が変わ
るので、しばらく状況を見ていきたい。

（中村キャディー委員長）
○キャディーの現状について
キャディーの登録状況はそれほど増えてない
が、学生を中心に若手アルバイトの見習いと
応募も出てきている。派遣キャディーについ
ては、派遣会社自体が採用に苦戦している状
況で大きくは見込めないが、引き続きあらゆ
る手段を模索しながら募集を続けていくので
ご理解賜りたい。
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（西居ハウス委員長）
○主な設備工事の状況とサービスについて
・�アテストルームは、 2月20日に工事が完成し
（備品類の補充が一部必要だが）利用を開始
しており、思ったより中も広いと概ね好評を
得ている。
・�冬のカイロサービスは 3月半ば迄、ハウス館
内の絨毯洗浄は 4月に実施予定。
◯レストランについて
・�女性メンバーから要望のあった軽めのランチ
メニューとして、サンドイッチのセットとオ
ムライスを 3月 5日から提供する。
・�城陽名物として現在カレーを検討中。委員会
で試食をし、複数の中からベースのカレーと
トッピングカレーの 2種類を選定したので注
文してほしい。名物として育っていくのか見
ていきたい。
◯その他要望等
・�メモリアル優待券を多く発行して欲しいとの
声があった。併せて、各種優待券の代わりに
メンバー同伴の時は自動的に割り引くなどの
方法も検討して欲しい。

（山仲グリーン委員長）
◯作業予定について
・�台風被害箇所の修復及び改修工事は完了した
が、芝生が根付くのに 5月中旬までかかるの
でご不便をかけるがご理解賜りたい。
・�グリーンの穴あけや、フェアウェイの目砂等
の更新作業も終わり、気温の上昇とともにグ
リーンの状態も良くなっていくので、もう暫
くお待ち願いたい。

（松田競技委員長）
◯倶楽部競技について
・�A級B級の基準変更をしたが、 1月 2月のマ
ンスリー参加人数に変化があり、競技終了時
間や表彰式の時間も早くなるなど効果が見ら
れた。引き続き状況は見ていきたい。
○2019年ルール改正への対応について
・�距離計測器の使用について、四大競技での使
用は保留としていたが、マンスリーなどでの
使用状況に大きな問題が見られないことから、
四大競技を含めたすべての倶楽部競技での使
用を認めることにした。
・�旗竿を立てたままグリーン上でのパットがで
きるようになったが、プレーヤーごとに抜き
差しするケースが出てきており、プレー遅延
やカップを傷める可能性がある。ルールとし
てどちらかに決めることはできないが、マ
ナーとしてプレー遅延にならないよう啓蒙し
ていきたい。

（澤田副支配人）
○�来場時のドレスコード変更の周知方法について
前回の委員長会議で決定された半ズボンでの
来場禁止について、会報誌への掲載案が示さ
れ了承された。なお、ニッカポッカも禁止と
するかは結論がでず、他倶楽部の状況も参考
にして決めることになった。

（佐藤支配人）
○分科委員会の任期について
前回案内のとおり、理事および分科委員の任
期が 6・ 7月に到来する。任期満了者の他、
異動対象者を再度確認し、後任候補者の推薦
等を進めていただきたい。
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●編集委員会
開催日　平成30年12月 9日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　東野委員長、木下副委員長
	 真鍋、小山各委員
	 高尾部長、岸本
議　事
1．前回の委員長会議からの課題について、編集
委員会としての纏めを再確認した。
2．会報誌の新春号と春号の内容について事務局
より説明があった。
3．施設の気になる箇所について意見を出し合っ
た。

●レディース委員会
開催日　平成31年 1月29日（火）
場　所　クラブハウス　
出席者　塩貝委員長、菅副委員長
	 平岡、森澤、西之辻、疋田、木下各委員
	 澤田副支配人、谷村
議　事
1．委員長会議の報告があった。
2．ミックスド競技の競技方法を決めた。
3．設備について意見と要望があった。
4．委員会の日程を決めた。

●エチケット委員会
開催日　平成31年 2月 3日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　瓜生委員長
	 川口、木下、西本、山上、
	 渡邉各委員
	 澤田副支配人、髙田
議　事
1． 4～ 6月のエチケット標語は、「削ったター
フや芝の塊りは、元へ戻し踏み直しましょう」
に決定した。
2．新ルールも踏まえ、エチケット・マナー全般
について話し合った。

各委員会

削ったターフや芝の塊りは、元へ戻し
踏み直しましょう。
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●キャディー委員会
開催日　平成31年 2月17日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　中村委員長、森澤副委員長
	 山下、西之辻、城野、市原各委員
	 高尾部長、細野、伊藤
議　事
1．在籍キャディー数の現状について事務局より
報告があった。
2．キャディー募集施策の実施状況と成果につい
て報告があった。
3．キャディー募集の継続とその他について意見
交換を行った。

●競技委員会
開催日　平成31年 2月24日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松田委員長、松井副委員長
	 狩野、加森、菅、中村、星山各委員
	 上森プロ、水原
議　事
1．四大競技での距離計測器の使用について話し
合い、他の倶楽部競技と同様に使用を認めるこ
とに決定した。（但し、高低差の測定は認めない）
2．新ルール施行に伴い、プレーヤーごとに旗竿
を抜き差しし、プレーの遅延が発生している為、
立てたままプレーしたい人に先にホールアウト
してもらう（お先のパットをしてもらう）よう
啓蒙していくことにした。
3．A級・B級の参加HD資格変更に伴う参加人数
の変化について検証した。

●ハンディキャップ委員会
開催日　平成31年 2月24日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　北岡委員長
	 塩貝、水野、中塚各委員
	 田畑
議　事
1．HDCPインデックスの取得状況の確認とA・B
級の変更に伴う競技参加人数について協議した。
2．カートナビのスコアより印刷できるアテスト
カードを倶楽部競技を除き、登録するカードと
して認めることに決定した。

●ハウス委員会
開催日　平成31年 2月24日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　西居委員長
	 永田、山本、宮地、北尾各委員
	 澤田副支配人、橋本課長、
	 村上店長（ハーツリー）
議　事
1．事務局より前回の委員長会議の概略について
報告があった。
2．アテストルーム完成報告および今後の計画に
ついて事務局より報告があった。
3．春に向けた新しい昼食メニューの説明があっ
た。また、カレーメニューについて、試食を交
えて数種類の中からベースのカレーとトッピン
グカレーの 2種類選定した。

コース内で携帯電話での通話は
原則として止めましょう。
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東名古屋カントリークラブとの提携のお知らせ
2019年4月より愛知県にある東名古屋カントリークラブと

提携することになりました。
エントリー方法は以下の通りです。

利　用　者

予 約 方 法

予 約 組 数

ラウンド

プレー料金
（税込）

（2019.4.1現在）

当倶楽部会員・・・一般ゲストの同伴可

当倶楽部事務局が行う。会員の直接予約は不可

原則、1日5組迄

西コース・・・歩き（キャディー付）、東コース・・・乗用カート（セルフ）

西コース（キャディー付）　8，600円（平日、土日祝日）

東コース（セルフ）　　　　7，160円（平日、土日祝日）

〔同伴ゲスト〕　西コース　平日　18，730円　土日祝日　23，470円

〔同伴ゲスト〕　東コース　平日　14，620円　土日祝日　19，350円

2バックは　割増料金　1人　2，160円

【東名古屋カントリークラブの概要】
所 在 地 愛知県豊田市篠原町大沢3番地（東名高速 三好ICより7㎞ 約20分）

ゴ ル フ 場

閑静な環境と名古屋の都心部への交通の便利さを併せ持つメンバーシップの
ゴルフ場 
コース：西・東　36H（共に2グリーン）
 （西コース）全組キャディー付でカートなし
 （東コース）セルフプレーで乗用カート使用

開 場 昭和39年9月

コース設計者 佐藤儀一氏

コースの特徴
猿投山麓の丘陵コースで自然の起伏を生かし戦略性に富んだ西･東36ホール

（西コース）　18H　PAR72　7,010ヤード　コースレート73.6
（東コース）　18H　PAR72　6,805ヤード　コースレート72.3
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競 技 成 績

◇グランドシニア杯　	西コース	
女子加算（-）

　12月14日（金）　10名参加

１．西村　一郎 55 55 110 42 68
２．山木　　紘 48 56 104 36 68
３．金井　孝美 49 54 103 33 70

◇ラストコールカップ　	東コース	
女子加算（1）

　12月16日（日）　21名参加

１．大西　洋二 49 46 95 25 70
２．田中　一成 57 53 110 38 72
３．半田　廣行 47 43 90 18 72
④市原洋晴・72

◇初 夢 杯（白組）　	西コース	
女子加算（3）

　 1月 2日（水）　43名参加

１．瀧井　　治 45 42 87 18 69
２．疋田　純一 49 45 94 24 70
３．岡田　二朗 40 37 77 � 7 70
④佐野　求、奥　正年・70

◇初 夢 杯（紅組）　	東コース	
女子加算（４）

　 1月 2日（水）　21名参加

１．西居　　厚 39 40 79 14 65
２．渡邉龍太郎 46 45 91 25 66
３．長谷川　至 53 55 108 41 67

◇新 年 杯（白組）　	東コース	
女子加算（3）

　 1月 3日（木）　90名参加

１．西本　成二 40 46 86 16 70
２．山添　　康 44 39 83 11 72
３．芹原　良平 45 46 91 19 72
④星山和義・72

◇新 年 杯（紅組）　	西コース	
女子加算（４）

　 1月 3日（木）　53名参加

１．中塚　　望 44 41 85 23 62
２．和田　　豊 51 50 101 35 66
３．千代原正之 55 48 103 36 67
④横田　健、山木　紘・67

服装も大切なマナー 暑くても見苦しくないように。
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◇マンスリー杯（Ａ級）　	西コース	
女子加算（3）

　 1月20日（日）　68名参加

１．竹本　　貴 38 37 75 � 7 68
２．酒井　髙敬 43 40 83 14 69
３．冨上　朋子 47 43 90 19 71
④瓜生　堅、菱田康衞、中村壽成・71

◇マンスリー杯（Ｂ級）　	東コース	
女子加算（1）

　 1月20日（日）　45名参加

１．杉浦　文彦 42 43 85 22 63
２．小橋　　弘 48 49 97 32 65
３．古川　 志 47 46 93 23 70
④田畑　浩・70

◇松の内杯　　　	東コース	
女子加算（1）

　 1月 6日（日）　119名参加

１．岩佐　芳郎 44 39 83 16 67
２．半田　廣行 39 45 84 17 67
３．竹本　　貴 34 40 74 � 7 67

◇睦 月 杯（紅組）　	西コース	
女子加算（４）

　 1月13日（日）　66名参加

１．北澤　彦之 46 42 88 25 63
２．石野　平生 46 47 93 29 64
３．北村　　一 51 51 102 37 65

◇睦 月 杯（白組）　	東コース	
女子加算（1）

　 1月13日（日）　96名参加

１．藤原　健介 46 41 87 22 65
２．酒井　髙敬 40 40 80 14 66
３．杉浦　文彦 44 44 88 22 66

◇婦人競技　　　西コース	
　 1月29日（火）　16名参加

１．疋田　典子 54 52 106 36 70
２．坂井　一子 50 55 105 30 75
３．塩貝　啓子 47 47 94 17 77
④森澤静香・77

スコア記入はグリーンを離れてから ！
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◇マンスリー杯（Ａ級）　	東コース	
女子加算（1）

　 2 月17日（日）　77名参加

１．楡金　洋二 44 40 84 14 70
２．中村　隆行 40 42 82 12 70
３．姜　　　優 40 36 76 � 5 71

◇マンスリー杯（Ｂ級）　	西コース	
女子加算（４）

　 2 月17日（日）　78名参加

１．北尾　謙一 44 44 88 29 59
２．豊川　寳造 53 45 98 36 62
３．上山　泰弘 47 43 90 28 62

◇弥 生 杯（紅組）　	西コース	
女子加算（４）

　 3 月 3日（日）　39名参加

１．坂本　洋之 47 44 91 25 66
２．岡田　勝彦 42 40 82 15 67
３．渡邉龍太郎 48 47 95 26 69

◇ウインターカップ　東コース	
　　　　　　　　　 女子加算（1）
　 2 月10日（日）　55名参加

１．岩佐　芳郎 44 41 85 16 69
２．川本　　亮 42 37 79 � 6 73
３．重松　聡子 42 41 83 � 9 74
④佐藤真杉、岡田二朗、四方秀人、小松弥郷・74

◇如 月 杯（紅組）　	東コース	
女子加算（４）

　 2 月 3日（日）　63名参加

１．千代原正之 49 47 96 34 62
２．豊川　寳造 49 49 98 34 64
３．熊田　泰彦 52 54 106 41 65

◇如 月 杯（白組）　	西コース	
女子加算（3）

　 2 月 3日（日）　97名参加

１．北村　嘉朗 41 38 79 16 63
２．山田　敬幸 41 36 77 11 66
３．杉浦　文彦 44 43 87 20 67

洗面台を使った後は、きれいに拭きましょう。
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◇弥 生 杯（白組）　	東コース	
女子加算（1）

　 3 月 3日（日）　85名参加

１．米田　隆弘 50 46 96 28 68
２．難波　篤志 47 49 96 27 69
３．滝岡　義雄 44 49 93 24 69

◇グランドシニア杯　	東コース	
女子加算（４）

　 3 月 8日（金）　12名参加

１．安村　幸駿 57 58 115 42 73
２．飯沼　武男 55 50 105 30 75
３．金井　孝美 52 57 109 34 75

◇婦人競技　　　東コース	
　 3月 5日（火）　16名参加

１．松浦奈利子 56 50 106 37 69
２．池内　充代 51 45 96 27 69
３．小野万紀子 49 50 99 23 76
④高浦義子・76

◇スプリングカップ　西コース	
　　　　　　　　　 女子加算（４）
　 3 月10日（日）　51名参加

１．山谷陽一郎 57 51 108 43 65
２．若泉　　悟 44 41 85 17 68
３．重松　聡子 41 40 81 13 68
④松山房喜、武田俊彦・68

ターフを取る素振りはやめましょう。
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この度は、新入会員懇親ラウンド会に参加させ
て頂きありがとうございました。また、思いもよ
らずゴルフ人生初の優勝をすることができ、大変
嬉しく思っております。
城陽CCは長年義父がお世話になっており、西
本成二様と義父の推薦を頂き2018年 5 月に入会
させて頂きました。入会前から家族会等、年に数
回ラウンドさせて頂いていましたが、スコアの方
は良いと言えるものではなく、110前後で回れば
上出来という感じで入会後も相変わらずでした。
ですが、当日は幸運にも100という城陽CCでの
ベストスコアを出すことができました。これも一
日楽しくプレーさせて頂いた西之辻様、延原様、
島田様、皆様のお陰です。感謝申し上げます。
実は、城陽CCでは「ゴルフ人生初」がもう一
つあります。2017年 3 月、オープンコンペに参加
していた時、9番ホールでなんとホールインワン
を達成することができました。
（しかも、その同じホールで義父もホールイン
ワンをしているのです！）
一生の記念に残る出来事を多く経験させて頂
き、城陽CCとの素晴らしいご縁を感じております。
私にはまだまだ難しい城陽CCのコースですが、
皆様のご迷惑にならないよう、これからも精進し
てまいりたいと思っております。
皆様、今後ともよろしくお願い申し上げます。

新入会員懇親ラウンド会

新入会員懇親ラウンド会に優勝して

星野　尚子

◇新入会員懇親ラウンド会　　東コース
　2018年12月 8日（土）　 16名参加
順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット
1．星野　尚子 52 48 100 28.0 72.0
2 ．下岡　智也 51 42 93 19.2 73.8
3 ．岡　　　弘 52 51 103 27.0 76.0
4 ．石井　英之 54 46 100 24.0 76.0
5 ．新田　元庸 51 50 101 22.8 78.2
6 ．小林　光裕 48 45 93 12.0 81.0
7 ．延原　晶子 61 57 118 35.0 83.0
8 ．前畑　信長 54 51 105 20.0 85.0
9 ．磯田　雄祐 54 55 109 24.0 85.0
10．植田　司郎 48 57 105 19.0 86.0
11．北村　雅温 49 53 102 14.0 88.0
12．玉井文美子 66 58 124 36.0 88.0
13．延原　正章 57 52 109 21.0 88.0
14．島田美也子 73 68 141 33.0 108.0
15．杉浦　勝宏 70 74 144 36.0 108.0
16．中村　昭子 76 69 145 36.0 109.0

─　　─16─　　─16



チャーターメンバー座談会チャーターメンバー座談会

先輩方との思い出、プロとの交流第4回

開場60周年記念

今年夏の60周年に向けて、チャーターメンバーによる座談会を行うこの特集。最終回となる今
号では、倶楽部ライフやフェローシップについて、また、長くゴルフを続けるための秘訣、そ
して城陽カントリー倶楽部の未来に向けたご提言をいただきました。60年にわたって倶楽部を
盛り立ててこられ、またゴルフに向き合ってこられたチャーターメンバーならではのご意見は、
ときに厳しく、あたたかくも楽しい話題が座談会の締めくくりとなりました。

大城戸健三さん（大正12年生／34年 6 月入会）
太田　弘文さん（昭和 4年生／34年 6 月入会）
高倉　茂樹さん（昭和 9年生／34年 7 月入会）
西村　宗也さん（昭和10年生／34年10月入会）
久野　勝彦さん（昭和18年生／34年 6 月入会）
キャプテン：小泉　欣也さん（昭和18年生／42年 9 月入会）

司会：編集委員長　東野𠮷佑
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家族同士が仲良くなったレストハウス家族同士が仲良くなったレストハウス

東野　�いよいよ最終回となりました。今回は倶楽
部ライフとフェローシップ、お仲間との交流につ
いてのお話からうかがいたいと思います。プレー
後のゴルフ以外の楽しみや交流は、どのように
移り変わってきたのでしょうか。昔はチェンバー
に家族で利用できるレストハウスがあったそうで
すね？　昭和38年春にスイミングプールが完成し、
秋に 2棟（ベッド25床）落成しています。
西村　�私はよく使っていました。家族ではなく男
同士で麻雀や酒を飲むために（笑）。プールは水
が冷たくてね。真夏に入っても凍りそうなほどで、
あまり利用しませんでした。
高倉　�うちの子も入りませんでしたね。井戸水か
ら汲んでいたためか、冷たくて冷たくて。
久野　�でも、コの字型の建物の真ん中にプールが
あって、こぢんまりとしていい雰囲気でしたね。
太田　�確か建物は松下電工の寄付だったはずです。
私は泊まったことはありませんでしたが、子ども
たちがプールに来たときに休憩したり、昼寝する
のに使っていましたね。当時、大阪市内のプール
はどこも満員で順番待ち。でも、ここへ来たらい
つでも空いてますから。よく連れてきました。
東野　�みなさんお若くて、ちょうどご結婚された
ぐらいのころだったんですね。
太田　�ここには年配の良い感じのご夫婦が管理さ
れていてね。
東野　�管理人さんもいらしたんですか。
太田　�そりゃあ20人以上が泊まれるようになって
いましたから。畳を敷いて子どもが広々と遊べる
ようにもしてくれていました。いまはどうなって
いるのか。
東野　�1 棟だけ残っていますが、残念ながら廃墟
になっているようです。高尾さんが 1年前ぐらい
に探索に行ったらしいですよ（笑）。レストハウ

スではご家族同士での交流などはあったんでしょ
うか。
太田　�子ども同士はすぐ仲良くなりますからね。
木村恵一さんとご家族も一緒にいらしていて、こ
こでお会いしましたね。

倶楽部ライフの移り変わり倶楽部ライフの移り変わり

西村　�倶楽部ライフ、ゴルフを超えた交流という
ことですが、もう時効なので正直に言えば飲酒運
転の取り締まりが厳しくなってから、交流は激減
しましたよね。以前はバーで遅くまで飲んでいる
人もいましたし、そこでゴルフ談義やいろんな話
が始まった。泉さんがフェローシップ委員長の頃
に、コンサートを開催したり、いろいろ企画して
くださいましたが、やっぱりアルコールが飲めな
いと盛り上がらないし人が集まりにくいですね。
東野　�小泉キャプテンがしきりに「終わってから
テラスで一杯やろう！」と呼びかけてくださって
いますが、なかなか…。
高倉　�飲酒運転がなくなったこと自体はすごくい
いことなんやけどね。
久野　�「19番ホール」って言葉も使わなくなりま
した。
高倉　�バーラウンジのことを指してね。もう死語
になってしまった。若い人は知らないでしょう。
西村　�みんなここでボトルをキープしていました
もんね。
太田　�私も時効だから言いますが、本当に昔はぜ
んぜん捕まらなかった。城陽のまわりは取り締ま
りをしないのか？　倶楽部から「大目にみてやっ
てくれ」と挨拶でも行ってくれてるのかな？と思
うほど見つかったことがなかった。
久野　�前々回でも少し話が出ていましたが、事故
もありましたし、取り締まりが厳しくなったこと
自体はやはりいいことですからね。
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西村　�ほかには「家族会」がずっと続いてるのは
いいことだと思います。最初は年 1回のつもりで
始まり、人が集まるかもわからなかったんです
が、ふたを開けてみれば朝一番から電話がじゃん
じゃん掛かって来てあっという間に予約が埋まっ
た。その後は土日の 2日間にしましたが全然足ら
ず、春秋計 4日に増やしました。ところが 4回と
なると多すぎるし、何より景品の寄付が集まらな
くなった。はじめは 1回で使い切れないほど寄付
が集まって、次回へ持ち越すほどでしたが、いま
は 1回分もなかなか集まらない。
東野　�企業の統廃合などで数が減ったのと、各社
の経費節減で財布のひもを締め出しましたから。
はじめて参加したときは大型テレビなど景品が豪
華で、子どもにせがまれて何回も参加しました。
最近はキャンセル待ちもなくなり、寂しい限りです。
西村　�いい催しだと思うんだけどね。

今後どこへ向かうのか今後どこへ向かうのか

東野　�城陽で60年間プレーしてこられて、残して
いきたいこと、また今後についてのご意見があれ
ば、この機会に忌憚のないご意見をいただけるで
しょうか。
西村　�やはりマナーの悪さや倶楽部としての質の
低下などは気になりますし、それは今後、倶楽部
がどの方向をめざすかによって対策が変わってく
るとも思います。
東野　�部分的なこと、細部をどうするかではなく、
大きな方針を立てる必要はありますね。
西村　�5 ～ 6 年前、城陽CCからの依頼で関西ゴ
ルフ連盟（KGU）に出したレポートが手元に残っ
ています。当時は団塊の世代が年金生活に入る
2015年問題を控えていた。社用、接待ゴルフがな
くなり、若い人の趣味が多様化してゴルフ人口が
減るのは目に見えています。高級化していくのか、

大衆化に舵を切るのか、決めなければ生き延びて
いけないと危惧する内容です。そう言った意味で
は36ホールというのはマイナス点かもしれない。
高倉　�ここへきて、そうかもしれないと私も感じ
ます。
西村　�18ホールなら高級路線も歩みやすいのです
が、36ホールは大きすぎる。名門だ、高級だと
謳ってはきたけれど、やっていることは別段そう
でもなく、キャディーは足らないし、たくさん人
が入ったら「セルフでまわってください」なんて、
こんな高級倶楽部はないわけで。いまは非常に中
途半端です。
東野　�先日耳にしたのは、知り合いを久々につれ
てきたら「たいしたことなくなったなぁ」と言わ
れてしまった…、という話。みなさん、これから
どうしていけばいいと思われますか？
西村　�レポートでも提案しているんですが、年会
費を高くするのも一つの方法です。必然的にメン
バーは減るでしょうが、高級化をめざす一手かも
しれない。
東野　�お金さえ出せばいい、という風潮を生まな
いでしょうか。
西村　�方法はあるでしょう。40年程前、アメリカ
にいたころプライベートゴルフ場のメンバーに
なっていたのですが、年会費が3000ドル（当時日
本円で100万円）もするかわりに、プレーはすべ
てタダ。家族も無料ですし、練習場もレッスン代
も不要です。そうすると本当にゴルフを好きな人
が残るんです。自分のゴルフ場を愛する人の集ま
りになれば、自然といいゴルフ倶楽部になってい
く。方法はともかく、そうでなければならないと
思います。

ハードとソフト、両面の課題ハードとソフト、両面の課題

久野　�私も城陽が超一流になるか、一流か、二流
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になるか、すべて世の中のゴルファーの評価の結
果だと思います。今後100年に向かってどうなっ
ていってほしいか、という意味では、寺田甚吉初
代キャプテンが提唱された「いい倶楽部はいいメ
ンバー、いいロケーション、いいコース」という
言葉のなかの「いいコース」について考えたい。
実は城陽が本当にいいコースかということについ
ては疑問をもっているんです。いい倶楽部であっ
ても、いいコースでなければ、超一流にはなれま
せん。どれが弱いかといえばコースでしょう。こ
れまであまり手を入れていませんので、やっぱり
今後、直すべきところは10年、20年かけて改良し
ていかないといけません。もっともっといいコー
スにしていってほしい。
西村　�久野さんの目から見たらそうなんですね。
久野　�知り合いのゴルフ評論家などにも意見をも
らったりしたのですが、とくに東コースです。
東野　�それはレイアウトの問題ですか？
久野　�グリーンの面が見えないホールが余りにも
多すぎます。
西村　�ある意味、城陽特有の難しさと言われてき
た部分ですね。
東野　�難しいからいいんじゃないか、とも思うん
ですが、そうではないのでしょうか。
久野　�飛んでいくボールがどこに落ちるかという
のがやはりゴルフの醍醐味ですから、行ってみた
ら寄っていた、というホールが多すぎるのも考え
ものかと。とくにショートホールは、ボールがピ
ンに寄っていくのが見えた！というのが醍醐味で
す。コースも日進月歩進化しています。その時代
のゴルフに合うコースに、少しずつでも近づけて
いってほしいと思っています。
高倉　�さすがに高度で、久野さんだから言える話
ですね。いまのまま放っておけば、ランクが下
がっていくのは間違いない。やはり高級感は保っ
ていてほしいです。

東野　�ソフト面で言えば、到着順にコースに出る
のは、城陽のいい伝統ですから維持していってほ
しいですね。
西村　�キャディーの確保も大変です。 4年間、委
員長をして本当に苦労しましたが、もうこれはど
うにもならないところへ来ています。
久野　�いっそロボキャディーを入れるかですね。
開発も進んでいて、関西では兵庫のサイプレスゴ
ルフクラブが試験導入しているはずです。いまは
後ろをついて歩くだけですが、人工知能を入れて
学習させればヤード数や風、ピンの位置などぜん
ぶ教えてくれるようになるでしょう。いまの新し
い乗用カートのナビを搭載する感じと思えばいい
でしょうか。キャディーさんの確保は難しくなる
一方ですから、我々もロボットの導入に備えて勉
強しておいたほうがいいかもしれませんね。
東野　�そんな時代がもう間近に来ているんですね。

やっぱりゴルフは面白い！やっぱりゴルフは面白い！

東野　�みなさんは城陽では最長老でいらっしゃい
ますが、80歳を超えた方も普通にコースに出られ
ています。座談会の最後に、ゴルフを続ける秘訣
を教えてください。
太田　�ありふれたことですけど、大病にかからな
いように朝昼晩と気をつけること。ウォーキング
など、健康維持にいいと思うことはいろいろやっ
ています。タイヤのゴムと一緒で段々枯れて硬く
なっていきますから、何とか維持していくように
日々注意を怠らないことが大事でしょうか。大病
したり、骨折をすると、筋肉がやせ、なかなか復
活できません。このメンバーはみなさんお達者で
結構なことです。
高倉　�年を取っていちばん弱るのは筋肉です。維
持するには自分だけでは無理だと感じ、ジムへ
行って専門家に付いてもらいながら筋肉の強化と
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ストレッチをやっています。あとは何を食べるか
にも気を配ることでしょうか。
東野　�それもこれもゴルフへのあくなき探求心で
すね。
西村　�私なんか何も研究しないうえに、 8年前か
ら脊柱管狭窄症で医者に練習も止められている始
末です。ただ、練習はダメだけれど、プレーはか
まわない。 5時間かけて、打つのはパター以外で
50～60回ですから。
久野　�一か所で何本も続けて打つのは腰痛もち
には禁物です。私もそうですが「歩いては打ち、
打っては歩き」これがいい。
西村　�練習はできませんが、高倉さんと同じでジ
ムには通っています。私は柔軟だけですが、これ
は怪我をしないためです。
東野　�よきゴルフ友達、よきライバルがいるのも
大切ですよね。
西村　�それがいちばん大事です。
久野　�おっしゃった通り、いかにゴルフに向上心
を持ち続けられるかは、スコアにこだわることだ
と思います。やはりスコアが一打でもよくなり、�
一打でも勝てばうれしいし、負ければくやしい。
いい意味でスコアに執着心を持ち続けることが、
ゴルフを長くやっていく秘訣だと私は思います。
東野　�上手い下手にかかわらず？
久野　�衰えてきた、面白くない、という時がきた
らスコアカードをつけるのをやめるんです。やめ
てただコースをまわる。ナイスショットを求め、
スリーパットしても気楽に途中でボールをひろい
あげる。そしてゴルフの醍醐味である「遠くへ飛
んだなぁ」「いい角度やなぁ」ということだけを
楽しむというのも、次の段階にはあると思ってい
ます。スコアから離れたゴルフの楽しみです。た
だ、ゴルフのレベルを維持していこう、少しでも
のびしろを期待したい、というならスコアに執着
しないとダメですね。

高倉　�私はまだまだ執着してますなぁ。
太田　�まあしかし、ゴルフは楽しいし、うれしさ
のあるものですよ。ゴルフ人口が減るとか、若い
人が経済的な面でやりにくいとかはありますが、
病気やケガなどフィジカル面でストップがかから
ない限り、一度やりだして途中で「やんぺや！」
という人はほとんどいない。それだけ面白いス
ポーツということなんです。
東野　�みなさん、始めたらなかなかやめませんね。
太田　�やめられないんです
一同　�（笑）
太田　�だとすれば、若い人を割引して経済面でサ
ポートするなど、ゴルフ場や一般のゴルファーが
考えていけることもある。城陽がこれからめざす
のが超一流なのか、パブリックに近いものになる
かは方向の選択があるかと思いますが、やりだし
た人が楽しくずっと続けられるような倶楽部であ
り続けてくれたらと思いますね。
東野　�素敵なご意見をいただいたところで、 4回
にわたってお送りした座談会もここで締めさせて
いただきたいと思います。この座談会がこれから
の城陽カントリー倶楽部にとって、またゴルフを
楽しむみなさまにとって何かのヒントになれば幸
いです。長い間ご協力ありがとうございました。
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初の家族会は1967年4月23日開催
会員 312名　家族 599名
計911名の多数の参加を得て、盛大に開催された

お子様パット ワンオン競技婦人会員

一家団らんで ハイ一等賞

プロ模範演技 楽しい昼食のひととき

キャプテンのゴルフ解説 たこやき店
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開場五周年記念

開場四十周年記念

開場三十周年記念

開場五十周年記念

周年記念寄せ書き

今年度の60周年記念開場記念日杯 5 月 4 日、 5 日には今年度の60周年記念開場記念日杯 5 月 4 日、 5 日には
皆様の寄せ書き署名をして頂きます。皆様の寄せ書き署名をして頂きます。
ご来場お待ちしております。ご来場お待ちしております。
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ゴルフがくれた幸せ　八木 絹 枝

一筆啓上一筆啓上
（会員からのメッセージ）

私が城陽カントリー倶楽部に入会させて頂いて
20年になります。
能田プロのスクール第 1期生だった私は、そこ
でゴルフのマナーやルールを教えていただきまし
た。スクールでは沢山のお友達ができました。前
半のレッスン、後半のラウンド、とても楽しく、
私達は笑いが絶えませんでした。
能田プロのN、私達レディースのL、スクール
のSからNLS会を結成し、練習に励みました。「 3
パット」「OB」「ネット80以上」「バンカー」とい
うペナルティを作り、ラウンド後は成績発表、次
回はペナルティを減らそうねと、楽しいお茶会の
時間を過ごしました。
私が一番苦手なのがバンカーショットで、能田
プロの教え通りには、なかなか上達しませんでし

た。「左足でしっかりふんばれ！」「左ヒザの高さ
キープ」「下半身、左サイドに固めて」、もうどう
やってクラブを上げたら良いのかもわからなくな
り、「先生できません！」と泣き事を言う私に能
田プロは「練習あるのみ」と優しくご指導くださ
いました。打てばホームランだったボールが、練
習を重ね苦労してやっとバンカーから脱出した時
は、本当に嬉しかったです。
練習が楽しくなりゴルフが大好きになった私は、
足繁く練習場に通うようになりました。その当時、
打ち放題で300球から500球打っていました。NLS
のメンバーも驚くほど上達し、ペナルティーを減
らす事に成功しました。
遠征にも行くようになり、一流と名高いコース
もたくさん行きましたが、私は城陽カントリー倶

2009.4.16 フェニックスカントリークラブ
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楽部が最高だと思っています。近所のゴルフ友達
と東コースをラウンドした時、フェアウェイが素
晴らしいと誉めてくれた時は自分が誉められてい
るようで嬉しかったです。エントリーなしで自分
の都合の良い時に自由にラウンドできる事も自慢
の一つです。
いつもご一緒させて頂いている奥村様や石野様
は練習熱心で、80歳を越えてからスクールに入り
プロのレッスンを受けておられました。今年、亥
干支 7回を迎えられた奥村様は若々しく力強いシ
ョットを打たれます。10年後、あんなショット打

てるかな？と感心します。良い刺激を頂き、私達
夫婦の目標になりました。
また、城陽カントリー倶楽部で開催された“秋
の夕べ名月コンサート”は、仲良しの御夫婦との
とても楽しい想い出となりました。
ゴルフを通じてできた沢山のお友達は、私に 
とってかけがえのない人生の宝物です。主人とも
ゴルフという共通の趣味を持つことができ、一緒
にラウンドできる日々の幸せに感謝しています。
近い将来、かわいい 6人の孫達と一緒にゴルフ

に行くことが今の私の夢です。

2012.1.5  TOM WATSON Golf Course

2014.10.11 名月コンサート 2018年 2 人の娘夫婦と 6 人の孫
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薄暮ゴルフの楽しさ　山野 佳 子

ナイスショットの声が緑の芝生にこだまする、
ここ城陽カントリー倶楽部。酷暑の中、82歳の私
と84歳の主人には、ワンラウンドのゴルフは身体
にこたえますが、 9ホールのハーフラウンドでは
心地よい疲れを感じます。健康、体力維持にはこ
のぐらいで丁度よい運動量なのですが、同伴して
くれる息子には物足りないと思います。高齢の私
たち二人のためにつきあってくれています。ティー
ショットがフェアウエイをキープし、心の中でナ
イスショット！とほくそ笑んでいると、“いつ死
ぬんじゃ！！”（笑）と後ろから謎めく声が飛んで
きます。稀に、主人が青ティーから打ってパーオ
ンする時や、私もそれなりによく飛ぶときがあり、

謎（息子）の声はゴルフ場内に響いています。
私のゴルフ黎明期、御一緒させていただいた女
性が当時82歳とお聞きし、その御年にびっくりし
たことを覚えています。今、私自身がその方と同
じ年になり元気でゴルフができているのは、その
方を目標にしていたからです。お名前は忘れまし
たが、時折思い出して感謝しています。カートの
ないころは、ワンラウンドを全部歩いていました
が、虚弱な私にはこたえていました。カートが導
入され楽になりましたが、現在は乗ることも許さ
れず？？に、ただひたすら芝生の上を歩いていま
す。お陰で足腰が丈夫になりました。
ここ城陽カントリー倶楽部のある寺田は私の生

カリフォルニア パームスプリングス
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まれ故郷でもあり、そこで楽しくゴルフができて
いるということは、この上ない喜びです。若い頃
は、海外や日本のあちこちを旅行してゴルフも楽
しんでいましたが、こんな身近な所で綺麗に整備
されているところは数少なく思います。いまは薄

暮ゴルフに徹して、最高に幸せです。遅くまでお
世話になる職員の皆々様、本当にお世話をおかけ
しております。有難うございます。これからも宜
しくお願い致します。まだまだ頑張ります。
「薄暮ゴルフ」万歳！！！

城陽CC 開場記念日杯

目についたボールマークは、
みんなで直しましょう。
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新春闘病記　江崎 啓 司

もう城陽CCからの原稿〆切に後 2日になって
しまった。
依頼を受けたときには、城陽メンバーである中
高の同級生との交友録でも書けば良いかと考えて
いたが、うろうろしている間に時間が過ぎてしま
った次第である。
この無為に過ごした期間に、個人的には事情が
少し変化してしまった。その内容とは、随分以前
から悩まされていた前立腺肥大の手術を 3月に受
けることになったのである。
そもそもこの病気との付合いは、20年近く前人
間ドックで「前立腺肥大要精検」の診断を受けて
からであり、それ以来何度かいろいろな病院で、

いろいろな検査を受けたが、切るほどでは無いと
のことで、その後の治療は掛かり付けの内科医よ
り薬を処方されていた。
私が所属するもう一つの亀岡カントリークラブ
の知人 2人が、やはり前立腺肥大に悩まされてお
り、そのひと方に相談してみたところ、最近手術
し入院 1日で退院し、手術前に比べその後快調で
ある。こんな簡単な手術は早々に受けるべきだと
助言され、その病院を紹介された。これが昨年末
の話であるが、ぐずぐずしている間に日にちが経
過し、年が明けてからやっとその病院をインター
ネットで調べ、電話してみた。
私は京都桂に居住しており、その病院は大阪茨

台湾 故宮博物院
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台湾 高雄にて

木市であったが、とにかく受診してみることにし
た。診察は超音波か何かの検査で、前立腺の状態
をみて、「通常の 3倍ほどに大きくなっている。
切った方が良いでしょう、どうしますか。」と言
われ、 3月初めに手術することになった。今回の
診察は、血液検査等も含め 1時間程度で終わった。
過去の別の病院の検査は、内容が下の話なので割
愛するが、だいたい 2時間以上掛かっていたと 
思う。

友人が 1日で退院できた事を聞くと、「あなた
の場合大きくなっているので、 1週間は入院が必
要である。運動も 1ヵ月は控えるように。」と言
われ、この事は友人から聞いていたことから当て
が外れた。
手術の日程は、ゴルフの予定を考慮し、 2月25
日から宮崎と鹿児島で計画していた旅行を外し、
3月 1日とした。この旅行は、前に触れた同級生
の城陽メンバー中心で、宮崎のトムワトソンと、
指宿のいぶすきゴルフをラウンドする予定である。
この他、 3つゴルフを予定していたが断念し、
4月復帰を目指し療養するつもりである。その間、
別の趣味である囲碁に専念し、大阪の関西棋院に
でも通おうかと考えている。

台湾 九份

レストランと談話室では、レインウェア・
ウィンドブレーカーの類は脱ぎましょう。
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私のゴルフと健康　福田 莞 爾

ゴルフを始めるように当時の助教授から言われ
たのは大学の医局旅行にゴルフがあったから。そ
の頃小職はゴルフを全く知らなかった。先輩が 
ウィルソン 3本とスポルディング 5本の錆びたア

イアンを売ってくれた。今ならまさか買わない代
物。阪急百貨店に行ってメタルドライバーを買っ
た。パターはつるやで買った。 1か月間住まいの
近くの鳥かごに通ってデビューした。アウト63イ

西10番 ティショット
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ン54であった。苦々しいデビューであったが、未
だに鮮明に覚えている。数年間のブランクも挟ん
で自己流ゴルフは暴走の一途を辿り家庭を顧みな
いゴルファーに成長していった。仕事の無い日、
いや仕事を入れないようにして平日もラウンドし
た。自己流は有頂天になってグランデージGCで
やっと70台が出るようになった。自己流フッカー
は中継を見るようになり、日本プロを観戦しに行
って気づいた。ティーチングプロに教わるとうま
くなるらしいと。何やらビデオに撮ってPCで見
せてくれる。アーニーエルスのスイングと比べて
教えてくれる。小職には無理と思ったが、指導の
通りにやってみた。自分ではうまくいかないと思
っているがティーチングプロは褒めてくれる。調
子に乗って 2年教えてもらった。小職は覚えが悪
いし運動神経も良い方ではないし、更に体力も無
いので平均スコアは100を超えるようになった。
ゴルフは難しいと実感した。それから再び自己流
に磨きを掛けスイングを思い出そうと思ったが、
気が付けば還暦を超えてしまった。スキーならも
うちょっと何とかなるのだが…。50歳まで実践し
てきたスキー指導と自分が受けるゴルフレッスン
は違うなあと感じた。一人一人に合った指導をス
キーではしてきた。体格・体型・筋力と本人の志
向を考慮して楽しく安全な生涯スポーツとしての
スキー技術を提供してきた。ゴルフも生涯スポー
ツなのだけれどなあ。

城陽CCに入会させていただいて、ゴルフは 
ちょっと変わった。T君やK君が親切にちょっと
したアドバイスをしてくれる。尋ねたら親切に教
えてくれる。ティーチングプロより遥かに的確。
ちょっとしたスランプならすぐに脱出できる。ふ
らりとやってきて、お元気な会員の皆様に出会う。
小職が入院 4回の記録保持者なのでちょっと羨ま
しい。時には金曜日に別のK君から電話がかかっ
てくる。「明日天気が良いのでどう？」ゴルフと
はこういう楽しみ方で良いのかも。14万円のドラ
イバーは要らない。
小職は本来の仕事以外に依頼された 3つの仕事
を引き受けてしまっている。不健康極まりない状
況である。その自分を顧みず社員には「健康講話」、
医学部学生には「健康寿命に向けての総合医学」
なんてことをしている嘘つきである。
会員の皆様にはいつも快くご一緒して下さり 

心より感謝いたしております。これからも健康的
なゴルフをいたしますのでよろしくお願いいたし
ます。末筆ながら、いつもコース管理してくれて
いる職員の皆様に感謝申し上げたいと思います。
かつての水害や昨年の台風の後片付けも大変ご苦
労であったと思います。再度お礼申し上げます。
倶楽部に到着したらにこやかにバッグを受け取っ
てくれる職員の皆様の笑顔から城陽CCでの楽し
い健康な 1日が始まります。いつも有難うござい
ます。

クラブハウス館内全面禁煙に
ご協力願います。
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エイジ・ラウンドと　菅原 一 博

今年で60年を迎える城陽カントリー倶楽部にお
よそ 6年前に入会出来まして、ゴルフ人生が、が
らっとより楽しくなっています。
特に冬の朝 7時過ぎにクラブへ向かうと、朝日

の輝きで心わくわくして、今日も素晴らしい一日
でプレー出来ると。信号を左折、直ぐに右折し、
アクセルをググッとふかして、ゴルフ場に猛ダッ
シュです。おっと車をOBしてはいけません。 

Hualalaiレストラン
サンセットを見ながらディナー風景
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用心、用心。
入口で出迎えていただくスタッフの方々、笑顔
の素晴らしいフロントの方々、階段を降りて急い
でキャディーマスター室へ。今日もよろしくお願
いしますと。レストランでコーヒーを飲みながら
友人と談笑し、スタートを心待ち。そしてキャデ
ィさんからもお早うございますとご挨拶。スター
トの前には裏方さんと呼ばしていただきますが、
素晴らしいコース管理にありがとうございますと
心の中で感謝し、今日こそはがんばってみますと
誓っているのですが、スコアーは年々悪くなって
きているのは、下手なんでしょう僕は。
こんなにゴルフが好きな僕が目指している目標
が一つ有ります。エイジ・ラウンドです。エイジ・
シュートなんか出来る訳がありません。しかし、
この城陽カントリーなら可能です。’17は年間106
ラウンド、’18は86ラウンドが出来ました。今年
も達成出来そうです。
ここ10年位、家内とハワイへゴルフ合宿という
旅行をしています。お粗末な会話力ですが、少々
のトラブルも旅の面白さと考えています。ゴルフ

場近くのコンドミニアムとホテルに宿泊して、 7
〜 8ラウンドのゴルフです。主にハワイ島での旅
行です。夕方には、心地良いコナウィンドに心を
癒され、現地の方々とサンセットを見ながら美味
しい料理を楽しみ、翌日もゴルフと合宿です。
旅行時の大きな荷物とゴルフバッグを携帯して、
レンタカーを借りる時の苦労は多々有りますが、
体力面できつくなるまでは、後数年は続けたいと
思ってます。
それは1971年11月に結婚して、新婚旅行に行っ
たのが、オアフ島とカウアイ島でした。50周年・
金婚式を兼ねて、お互い良くがんばったねとゴル
フ旅行に出かける夢があります。
ゴルフが出来る健康に感謝。
勿論、家内に最大の感謝です。

あっ忘れております。今まで素晴らしい倶楽部、
大好きな城陽カントリーだと述べてまいりました
が、JOYOのサンバイザーを購入するのを。
この文書が出る頃には、必ず売店で買います。

サンバイザー
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ゴルフと私　市野 勝 彦

城陽カントリー倶楽部の入会決定通知をいただ
いてから、早いもので12年になりました。メンバー
になり多くの素晴らしい方々に巡り合い、お付き
合いを通じて公私ともに多くの事を学ばせて頂き
ました。仕事関係でもお取引先様と一堂に会して
年 1回のコンペを開催しています。弊社ハレの公
式戦の舞台を毎年最高のコンディションで提供い
ただいており感謝の念に堪えません。
私がゴルフを始めたのは入社 4〜 5年して営業
へ出た時のこと。商社マンとしてMSGS（M麻雀、
S酒、Gゴルフ、S歌）は必須科目とのたまうボス
がいる京都営業所が華やかな頃、先ずはトラック
一杯のボールを打ってこいと言われて、がむしゃ
らに球を打ってました。

1994年頃から海外にビジネスチャンスを求めて、
アジア各国をまわるようになり、行く先々の国で
ゴルフをする機会がありました。1996年から駐在
したインドネシアでは週 1日、多い時は 2〜 3回
もラウンドするほどゴルフ三昧。昼の娯楽不足の
彼の地にあって、駐在員には運動不足解消も兼ね
るゴルフは最高。池に飛び込むボールを足で器用
に拾い上げその場で売りつける「河童」がいたり、
恐竜のような巨大トカゲが闊歩するコースもあり
ました。ラマダンでは空腹でキャディーがへばっ
てカートがついて来ない、バンカーにコブラがい
たとまことしやかな話も飛び交う南国の楽しいゴ
ルフでした。
日本に戻ってイップスやホールインワンも経験

2017.4.15 第三回OPUツインバード会

〜城陽春にして草木ふかし、ベストシーズンの到来です〜
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しました。ある日のラウンド中にパッティングで
突然あらぬ方向へボールが転がりだし、そこから
長いトンネルでした。重いヘッド、左打ちのパター、
長尺までもがいた苦しみの連続。最近は、ようや
く完治しましたが今度は飛距離が落ちて寄せもサ
ッパリで満足行くスコアも出ず、競技の結果も全
く残せません。ゴルフは難しい。
そんな中2012年に城陽の西アウト 7番でホール
インワンを経験しました。打ち上げて見えません
が、ピンに向かってまっすぐ飛んだナイスショッ
トは竿に当たった音がしました。急ぎグリーンへ
行ってみるとボールがない、恐る恐るカップを覗
きこんだら入ってました。人生ただ一度のエース
を城陽で達成した事、これに勝る栄誉はございま
せん。

最近はいつ行っても100叩きで、もはやここま
でかと凹んでましたが、衝動買いのユーティリ 
ティ 4番が信じられないほど当たり魔法のクラブ
と巡り合った気分です。退職された大先輩がエー
ジシュートめざし猛練習されてると聞きますが、
だからゴルフはやめられないと思いました。

　　白頭掻更短　渾欲不勝簪
帽子の下の白髪も貴重な頭になりましたが、挑
戦する強い思いを忘れず城陽のティーイングエリ
アに立てることを最大の喜びと感じ、もう一花咲
かせるぞと決意を新たにしています。

ゴルフスイング

2019.2.26 ジャカルタゴルフ

2015.8.21 桂ゴルフ倶楽部
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設計者佐藤儀一氏と当クラブ

ゴルフ場にはそこに居ないゲームの相手、コース設計者が居る。当クラブ東コースは、建設
当時の日本のゴルフコース設計家の3傑、井上誠一・上田治氏と並び称され、永く廣野ゴルフ倶
楽部のキャプテンをつとめた佐藤儀一氏の手によるものです。（片山津GC白山コース・田辺
CC・松永CC数々の名門……）氏の設計思想は「飛ばすこと20%なり」「ボールの落下地点があ
ればいい」の言葉が残って居るように、自然の地形を生かした戦略性の高いコース設計で有名
である。バンカー、池、樹木を配しグリーンにアンジュレーシヨンを施し 3〜 4箇所のカップ
位置を想定したのは設計者である。JOYOは特有の地形を残し、尾根と谷に沿うように18ホール
を置いたが故に打ち上げ・打ち下ろしが多い。
錯覚・誘惑・恐怖・慢心など目に見えない罠を配している。ある人は「コースは自然との対
話！壮大な造形作品との共生の場所であれ」と言う。ティーショットからアプローチ・最後の
ショートパットまで設計者は、私たちゴルファーの対戦相手でもある。
「チクショウ！こんなところに深いバンカーなぜ？」「あっ！〜そうか、逃げ道も作ってある
し前のホールは易しかったから、このホールは難しく！」と悟れば幼稚園生で「次回に克服す
るぞ！悔しい！二の舞はやらないぞ！」で小学生でしょうか？
東 6番・距離はないが、左と右からせり出し
た尾根により、どこにボールを置けるかが課題、
いらっしゃ〜い！と手招きする深いバンカーと
狭い花道？勇気と闘争心で立ち向かうしかない
と心を決めて放つ左下がりの第 2打は殆ど設計
者の罠に捕まる。左手前の深いバンカーを避け
たはずが右手前の 2重のそれ、手元が固くなり
Topボールでグリーン奥の崖下に、筆者はほとん
どラウンド毎にそれをやらかしてます、ハイ！
卒業式のないゴルフ旅路で設計者佐藤儀一氏
との会話を試みたら如何でしょうか？

初代キャプテン寺田甚吉翁

「ビジターとして訪れた筆者は見た！植樹に励んで居られる古老を！長靴を履き、雨中にスコップ
片手に作業員と共に」「あんなところに何で植樹を？」初代キャプテン寺田甚吉翁の60年後を見据え
た心意気を今しみじみと感じています。

コース設計者・ハウス設計者との会話を楽しめれば最高ですコース設計者・ハウス設計者との会話を楽しめれば最高です第五回

初代 倶楽部チャンピオン A.G.SATO（佐藤儀一）

城陽うさぎのひとり言
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コースに群生と点在する多くの樹木は翁の手で植樹されたものです。南京ハゼ、春には新緑、�
晩秋には独特の紅葉で私たちを慰めてくれますが、時として戦略的ハザードとなりプレイヤーに襲い
掛かります。東14番ホール左のバンカーを避けようと思うと、右の南京ハゼが立ちはだかります。
15番グリーン手前70〜90ヤードが狭く絞り込まれています。これまたこの南京ハゼが四季を通して
いろんな形でプレイヤーに挑んできます。高さ！スピン量！樹木間をすりぬける技術、一昨年の京都
レディースオープンで、野澤プロは見事に南京ハゼハザードを克服し優勝しました。
さて皆さん、御経験がありませんか？小指より細い枯れ枝に似た小枝にピ

・ ・ ・

ン！とはじき落とされた
冬の日の無念を！バンカー越えのナイスショットが分厚い葉っぱに包み込まれるように根元にポト
リ！　張り巡らされた南京ハゼの根に恨みツラミを覚えた夏の出来事！（筆者はそのとき、自分の未
熟とコース設計者佐藤儀一氏と初代キャプテン寺田甚吉翁とのコラボの植樹だと確信しました）

クラブハウス設計者・渡辺　　節　氏

JOYOクラブハウス設計者　渡辺　節氏は和風建築家・村野藤吾氏と並び称され、その時代の近
代名建築設計家。
その作品の多くは文化財の指定を受けて保存されているほどです。
（廣野ゴルフ倶楽部・旧京都駅・京都鉄道博物館・旧乾邸・綿業会館…）
ハウス正面玄関は低く抑えた迎賓館風に独立棟を配し、受付を終えると朝陽射す中庭越しにカフェ

テラスから先客が手招きする。天井はあくまで低く抑え、廊下はギシギシと踏み床が泣く！中二階か
ら半地下ロッカールームへ。
着替えて昇り降りするとき思わずつかむ階段の手摺り、一本の天然無垢の曲げ細工
私は思う。「この手摺りは幾人の先人紳士淑女の手助けを果たしたのだろうか？」階段手摺りにお
世話になりながら昇ると一気に広がる見上げるばかりの空間が待つ！
超ロングの棟梁木の下に広がる吹き抜けのハウス食堂！コースが見渡せる。「カフェテラスに行く

もよし、食堂でご朝食を、ごゆっくりご歓談ください」と呼びかけてくる。
そそくさと、着替えプレイして叉着替えて直帰！　もったいないとお考え頂けませんか？「そんな

に急いで人生どこ行くの？」「お帰り前のお茶でも一杯如何ですか？」と設計者が話しかけている。

半地下ロッカールームへの階段までは、建設当時は全て板敷きで、玄関口から歩を進めるごとに
ギシギシと心地よく聞こえる回廊でした。ここまで記するとご理解願えると存じますが、我がクラブ
ハウスにもう少し皆さんの愛情を注いで頂けたらと思う筆者です。
ここまで記すると皆さん文化財級の当クラブハウスを見直し可愛がってあげようと思いませんか？

時は流れ、時代の要求も変わりますが、基本的設計の趣旨を理解し、名門廣野ゴルフ倶楽部
ハウスと同一設計者の手によるハウスにも郷愁とノスタルジアを感ずる筆者です。第五回寄稿
を最後までお付き合い頂き誠に光栄にして感謝に堪えません……ありがとうございました。
＊次回は最終回JOYOのこれからについて私見中心に書き綴りたいと思います。
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役・委員懇親競技開催 2018年12月23日（日）

順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット
1 ．北尾　謙一 52 46 98 29 69
2 ．松井　敬二 38 38 76   7 69
3 ．中村　　猛 49 48 97 26 71
4 ．武田　俊彦 37 40 77   5 72
5 ．森澤　静香 50 50 100 27 73
6 ．松田　良信 42 41 83 10 73
7 ．佐々木幹雄 43 44 87 14 73
8 ．駒澤啓一郎 42 44 86 13 73
9 ．中西　　清 56 51 107 33 74
10．疋田　純一 48 50 98 24 74
11．中村　壽成 37 45 82   8 74
12．渡邉龍太郎 50 51 101 26 75
13．粟津　駿男 46 41 87 12 75
14．菱田　康衞 44 44 88 12 76
15．西居　　厚 46 46 92 15 77
16．宮地　良彰 47 44 91 14 77
17．加森　幹久 43 40 83   6 77
18．川本　　亮 40 43 83   6 77
19．星山　和義 39 43 82   5 77
20．川口　正洋 43 38 81   4 77
21．中塚　　望 51 50 101 23 78
22．木下　君代 49 53 102 24 78
23．山仲　修矢 45 49 94 16 78
24．上田成之助 48 48 96 18 78
25．小山　高德 45 50 95 17 78
26．加藤　　誠 55 58 113 35 78
27．菅　　充行 49 51 100 21 79
28．菅　しげ子 50 49 99 20 79
29．山本　隆英 48 45 93 14 79
30．狩野　康之 42 45 87   8 79

順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット
31．菱田　弘美 51 44 95 16 79
32．北丸　　豊 50 52 102 23 79
33．疋田　典子 60 54 114 34 80
34．市原　洋晴 51 51 102 22 80
35．若林　尚史 50 51 101 21 80
36．柏原　康夫 57 51 108 27 81
37．小泉　欣也 51 53 104 23 81
38．岡田　二朗 45 42 87   6 81
39．城野　良夫 52 47 99 16 83
40．佐藤　浩市 53 49 102 18 84
41．桧原　信司 48 46 94 10 84
42．中村　隆行 51 44 95 10 85
43．丹羽　　巌 51 52 103 18 85
44．西之辻　功 54 45 99 14 85
45．粟津恵美子 53 57 110 24 86
46．永田　文男 50 55 105 15 90
47．松尾　禎一 64 61 125 35 90
48．坂井　一子 68 52 120 30 90
49．東野　𠮷佑 56 54 110 20 90
50．森澤　博光 56 60 116 24 92
51．木下　尚久 56 67 134 39 95

東コース　ハンディ戦　女子加算（1）

ホールアウト後は、速やかにグリーンを離れましょう。
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平成31年1月2日
初夢杯（紅組）

城陽カントリー倶楽部　東コース

初夢が現実に！！

　たどり着けました！エージシュート！　79歳に
してOut39・In40－T79が平成最後の新年 1 月 2
日クラブ競技「初夢杯」で達成出来ました。
　全ホール「寄せワンと言うより寄りワン」ゴル
フの初ラウンドでした。
　気楽なお正月気分でのPlay、「老いては○○に
従え！」「歳相応に楽しめ！」が快挙と褒美に繋

がることを教えられたエージシュートは、私に今
後のゴルフへの対応を示唆してくれたのです。併
せて頂いた2019年初夢杯優勝に感激しています。
　同伴Player永田さん・阪本さん・キャディの野
原さん、これまで私の健康回復にご援助頂いた皆
様に感謝です。今年も大好きなゴルフに没頭する
自分を想像して笑っています。

～平成最後の元旦の初夢が
　　　２日のクラブ競技で実現！！～

西 居 　 厚
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2019年度 各種優待のご案内
本年も、各種の優待を、会員の皆様にお届け致します。ご家族・ご友人の
皆様をお誘いあわせの上、多数のご来場をお待ちしております。

ご利用範囲

ご利用期間

発 行 枚 数

ご利用方法

プレー料金
（税込） 14,440円　（△10,800円）

４月１日～翌年３月31日

３枚（追加発行なし）

制限なし

・平日及び平日扱い（１月２日・３日は除く）

・優待券１枚につき３名（コンペに複数枚使用可）

・会員同伴プレー（出来ない場合は来場）

・ご夫婦とも会員の場合、相互使用可

・他の優待券及びコンペ割引と併用不可

メモリアル優待券

パットラインは、自分の順番が来るまでに
よく見ておきましょう。
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種　　　類

ご利用期間

発 行 枚 数

ご利用方法

プレー料金
（税込）

16,600円　（△　8,640円）

19,840円　（△11,880円）

４月１日～翌年３月31日

20枚（追加発行なし）

通年優待券

・倶楽部競技のある日・祝日は除く

　（但し、日・祝日の倶楽部競技でも、平日扱い日は利用可）

・優待券１枚につき１名

・他の優待券及びコンペ割引と併用不可

平　　日

土・日・祝

ご利用範囲

季節優待券

夏期：７月～９月

冬期：１月～３月

本人の直系親族及び兄弟姉妹

10枚（追加発行あり）

《
直
系
親
族
》

父・母

本人

子

孫

配偶者

配偶者

配偶者

兄弟姉妹

父・母

ご家族優待券

クラブハウスに入る前には靴底を丁寧に 
清掃しましょう。
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制 度 概 要

そ　の　他

プレー料金
（税込）

・会員同伴プレー（出来ない場合は来場）

・会員１名につき３名

・複数組の場合、他の優待券及びコンペ割引適用可

・2019年７月30日～８月３日の５日間

・2020年２月１日～２月７日で日曜日・休場日を除く５日間

ゴルフウィーク

14,440円　（△10,800円）

ご利用範囲

ご利用期間

発 行 枚 数

ご利用方法

プレー料金
（税込）

19,840円　（△5,400円）

26,320円　（△5,400円）

10枚（追加発行なし）

制限なし

・日曜日・祝日は除く
（但し、日・祝日の倶楽部競技でも、平日扱い日は利用可）

・優待券１枚につき４名

・他の優待券及びコンペ割引と併用不可

平　　日

土 曜 日

夏期：７月～９月

冬期：１月～３月

夏期・冬期　特別優待券

前の組との間隔を　あけないようにしましょう。
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制 度 概 要

そ　の　他

プレー料金
（税込） 25,240円　（△6,480円）

・各種優待券利用可

・１月２日・３日は除く

１月～３月・６月～８月の全土曜日

倶楽部が指定する土・日・祝日〈競技手帳掲載〉

土・日・祝日の平日扱い

制 度 概 要

そ　の　他

プレー料金
（税込） 10,760円

14,000円

・会員同伴プレー

・会員も含め、事前エントリー制

・食事（バールーム）、お風呂のご利用は不可（シャワー利用可）

平　　日

土・日・祝

４月～11月：午後３時以降

西コース：セルフプレー

薄暮プレー

　3,630円・メンバー

・ビジター

全営業日

服装乱れはマナー違反です。
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そ　の　他

プレー料金
（税込）

・オリジナルボール１ダースプレゼント

・他の優待券と併用不可

平　日

コンペ割引

・３組〈　9名以上〉

・５組〈17名以上〉

・７組〈25名以上〉

22,000円　28,480円（△3,240円）

19,840円　26,320円（△5,400円）

17,680円　24,160円（△7,560円）

土・日・祝 割　引

制 度 概 要 組数と人数に応じて割引〈プレー当日人数〉

制 度 概 要

そ　の　他

プレー料金
（税込） 11,080円

・会員同伴プレー

・ビジター様は生年月日の確認できるものを提示

（キャディー付で全営業日に適用）

満18歳未満（プレー当日）

会員のご子息及びご紹介のジュニア

ジュニアプレー

アプローチ練習場の目土を入れましょう ！
バンカーをならしましょう ！
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制 度 概 要

そ　の　他

プレー料金
（税込）

・ビジター様は生年月日の確認できるものを提示

・他の優待券と併用不可

シニア（満60歳以上）・レディース（制限なし）

毎週金曜日（祝日は除く）

シニア・レディースデー
　9,900円　（△1,080円）

16,600円　（△8,640円）

・メンバー

・ビジター

年会費納入のお願いとお知らせ

2019年度
（2019年 4月 1日～2020年 3月31日）

①口座振替をご利用の方は
　5月27日（月）に、ご指定の口座から引き落しさせて頂きます。
　※口座振替をお申込みでない会員様は、是非この機会にご検討頂きますようお願い申
し上げます。

②上記以外の方は、既にご請求書をお送りさせて頂いておりますので、納入期限の
　6月30日（日）までに、銀行振込またはフロントにてお支払い下さいますよう
お願い申し上げます。

次打点へは、クラブを持っていきましょう。
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営 業 時 間

受　　　付

そ　の　他

フロントにてチェックイン

（練習のみの場合でも、必ずチェックインが必要）

上記の最終時刻は使用終了時刻となります

期　　間

　４月～10月　

　11月～３月　

・練習場のご使用は、会員及び当日プレーのビジター

※一般ビジターは、会員同伴でも練習場のみのご使用は出来ません

練習場　営業時間のご案内

平　　日 土・日・祝

７：15～16：00迄

７：15～15：00迄
７：15～15：00迄

ボ ー ル 代
（税込） 350円＜１ケース24個＞

・スタート室または上森プロへ直接お申込み下さい

※スケジュールの都合でお受け出来ない場合がございます。

　事前にスケジュールをご確認の上、お申込み下さい。

上森プロ　練習場レッスン
レッスン料
（税込） 4,320円１時間１名に付

申 込 方 法

レッスン可能

時　間
・練習場の営業時間に準ずる

気軽に交わす挨拶で、今日も楽しいよいプレー。

─　　─46─　　─46



エチケット委員会

削ったターフや芝の塊りは、元へ戻し
踏み直しましょう

ラウンドはハーフ２時間10分以内でご協力お願いします。

4～6月のエチケット標語

持ち上げてしまうと根が切れてしまういずれも根を切らないように芝を中央に寄せる

疑わしい時は、暫定球を打ちましょう。
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4月

2019年 4・5・6月の3ヵ月コース作業計画
ティーグランド フェアウェイ そ　の　他グリーン

5月

6月

伸び状況で刈り込み
硫安散布
低度化成肥料散布

全日刈り込み
肥料葉面散布
善玉菌散布
薄目砂入れ

全日刈り込み
肥料葉面散布
善玉菌散布
除草剤散布（メヒシバ）
抑制剤散布
全日刈り込み
肥料葉面散布
ムク穴空け・薄目砂入れ
殺菌、殺虫剤散布
抑制剤散布

週一回スィープ
法面落ち葉掃除
低度化成肥料散布

○除草剤散布（委託）

○グリーン出口不良個所
　　　　　　　　 張替え

○ラージパッチ処理

○松枯れ予防殺虫剤散布
　　　　　　　　（委託）

○枯れ松処理

○バンカー縁切り及び砂補充

伸び状況で刈り込み
不良個所張替え

ラ　フ

週一回刈り込み

サッチ分解剤散布

高度化成肥料散布

隔週刈り込み

サッチ分解剤散布

高度化成肥料散布

週一回刈り込み

高度化成肥料散布

週一回刈り込み

殺菌・殺虫剤散布

会員は帽子の名札とズボンの後ろに 
ネームリボンを着用しましょう。

伊藤　和美
大森　浩一
大森　越子
勝目　　紘
金森　春雄

北川美紀子
吉川　純弘
坂本　徳成
芝井　　正
中島　良輝

野村　佳嗣
長谷川展子
平澤　正英
守谷　公男
吉岡　英隆

退会者 敬　弔
会員� 勝目　　紘　氏	 　　平成30年 6 月
会員� 平澤　正英　氏	 　　平成30年 6 月

ご逝去されました。謹んで哀悼の意を表します。
� 城陽カントリー倶楽部
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来場時・退場時のドレスコード一部変更のお知らせ

エチケット委員会

平成30年12月の委員長会議に於て、

半ズボンでの来場･退場が禁止　になりました。

　また、プレー終了後の倶楽部ハウス内（退場時含む）で、襟なしシャツや

裾を出したままの着用、スーツ・ブレザー類の上着着用なしの方が見受けら

れます。

　会員さまはもとより、同伴または紹介されるゲストの方へも、下記ドレス

コードを周知徹底いただきますようお願い申し上げます。

来場時、退場時の服装について

1 ） ご来場時並びにプレー終了後の倶楽部ハウス内では、
必ずスーツ・ブレザー類の上着を着用してください。
但し、酷暑期間（ 6 月～ 9 月）は除きます。

2 ） ブルゾン（ジャンパー）に類するものや、半ズボン・
ジーンズパンツ・スニーカー・サンダル・ミュール及
びゴルフシューズでのご入退場はお断りします。

3 ） 襟付きのシャツを着用し、裾は外に出さないでください。
（女性は例外とします）

来場･退場時のドレスコード
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城陽カントリー倶楽部
夏のドレスコード

城陽カントリー倶楽部
夏のドレスコード

エチケット委員会

これからの季節、暑くなってくると服装の乱れが気になります。
「服装も大切なマナー　暑くても見苦しくないように。」ご注意下さい。
プレー後も、館内では当倶楽部に相応しい服装にご留意下さい。

Ⅰ．プレー時の服装

Ⅱ．食堂、バールーム、談話室での服装
・レインウェアー、ウインドブレーカー、帽子、サングラスなどの着用はご遠慮下さい。

女性
Tシャツ　×
タンクトップ　×

極端に短い
ミニスカート・
ホットパンツ　×
カーゴパンツ・
ジーンズ　×

襟付

半ズボンの場合
くるぶしがかくれる
ソックス着用

オーバーブラウス
裾出し可

男性
襟なし　×

ヒモで止める　×

スニーカーイン　×

シャツの裾出し　×
掛けタオル　×
腰からタオル　×

襟付

スニーカーイン×

カーゴパンツ・
ジーンズ　×
短パン・
七分丈ズボン　×

くるぶしがかくれる
程度のソックス着用

スカート・
キュロットは
膝丈程度

半ズボンは
膝程度
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支

　配

　人

副
支
配
人

総務本部
澤田副支配人

コース本部
佐藤支配人

業 務 部

総 務 部
澤田部長

コース管理部
松本顧問
馬場次長（グリーンキーパー）

業 務 課

管 理 課
橋本課長

業 務 係

キャディー室

営 繕 係

委託管理係

ロッカー係

総 務 係

経 理 係
総 務 課

食 堂 部

（株主・会員渉外）
（競技会・コンペ）
（営業企画）

（電算機器・保険管理）
（会員以外の渉外）
（人事・経理・財務）

（2019年4月1日現在）

より良い倶楽部を目指しスタッフ一同頑張ります

皆様のご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

日本観光ゴルフ株式会社
【経営組織図】

（外部委託）

高尾部長

上森・谷村（フロント・ショップ・エントリー等）
大貫（フロント・ショップ・エントリー等）
人見（エントリー・各種レッスン・フロント等）　
網田（フロント全般・各種事務等）
奥谷（ショップ・後方事務応援）　
大倉（スタート室・キャディー関係業務・

各種競技会・コンペ等）
水原（スタート室・キャディー関係業務・

各種競技会等）
田畑（スタート室・キャデｲー関係業務・

ＨＤＣＰ・ＨＰ等）　
薮田・塚本（練習場）　
山本・上森（プロ室）
曽田・青木（練習生・キャディー兼務）

細野班長
梅本・長尾・井口・駒村・氏家・木村／
箱谷・山本・奥村
伊藤班長
白石・石丸・野原・西口・阪井・辻木／
田畑・小林・若松＊除く、非常勤

福田／北窓（全般）
奥堀・大島・小西・今﨑・谷口（玄関）
平城・山下・北川・玉井・坂口・長谷川（清掃）
小嶋・吉岡・橋本＊サンワ運行委託（クラブバス）

笠井・上野・岡田
荒木・林・藤林・山口（脱衣場）

（食堂委託業務管理）

髙田（総務・庶務・支配人秘書事務・業務係、
経理係兼務）　

岸本（経理・会費ロッカー料・登録料・会報誌・
業務係、総務係兼務）

西川係長・佐々木係長・中司係長・下岡係長・
中島係長
太田・鈴木・香山・中崎／今田
遠藤・生田・江口・高橋・坂田・窪田・小倉・永山・
藤田・阿万・瀬戸・小西・眞野・丸山・中山・久神・
木村・北島・岩村

（株）ハーツリー
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皆様のご来場、お待ち申し上げております。
※価格はすべて消費税込となっております。

オムライス デミソースかけオムライス デミソースかけ

オリジナル シーフードカレー

“鉄板”国産牛ハンバーグ

チキンライスとふわふわ玉子に

自家製デミソースをからめて

お召し上がりください。

シェフお薦め・春のメニュー

￥1,600

あつあつの鉄板で召し上がって下さい、

勿論美味しさも鉄板です。

￥1,780

￥1,850

深みのある辛さと絶妙な酸味を

利かせた南インド風カレー。

是非一度お試しください。
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ホームページ（メンバーズページ）ご利用方法のお知らせ

ホームページ上部にメニューが表示されますので、1番右端（〇印）の『メンバーズページ』を
クリックします。

※英数半角入力でお願いします。

最初に『競技日程』画面が表示されます。その他情報は、上部にあるメニューをクリックして下
さい。

ユーザー名 と パスワード

1

2

3

636972

城陽カントリー倶楽部では、ホームページ上でメンバーズページを設け
 会員の皆様に更に便利に活用して頂けるよう様 な々情報を公開し、アクセスをお待ち申し上げております。

4月28日（日）までは

4月29日（月）からは

　　　　　　　　　　　　です。697214

パスワード入力画面が表示されますので、『ユーザー名』『パスワード』のそれぞれに次の6桁
の数字を入力し、　OK　をクリックして下さい。

※競技会成績表について
　都合により更新が遅れる場合がございますので何卒ご了承下さいませ。
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